
○ 愛知県議会議員（民主党）との懇談会開催

　　県会議員（民主党）との懇談の様子

○ 女性部の活動報告

○ 情報提供のお願い

編集後記（高橋金治記）

　懇談会は、平成２０年１０月９日

（木）午後１時より、民主党愛知県

議会議員団が応じて愛知県議員

会館で開催されたものです。

　塚本議員（北区）を始め各区の

市議会議員合計１１人の方に出

席していただきました。市腎友会

側は加藤会長、山本副会長、吉

田副会長、高橋（元）事務局長他

４人の合計８人が参加しました。

　昨年はアメリカ発の金融不安から数ヶ月で世界中を不景気の嵐が舞い、そのため、愛知県では
職を失った人達が全国１位という状況で、その影響が愛知県や名古屋市の行政にまで影響が予
想されます。今年は県や市でも税収の落ち込みによるしわ寄せは県民や市民の生活はもちろん
のこと、福祉や医療まで及びことが懸念されます。
　今こそ透析患者が団結し、県や市に働きかけて、これ以上の負担がないよう皆さんで運動しま
しょう！！！

　・連絡先：ＮＰＯ名古屋市腎友会　事務局長　　高橋　元治
　　　　　　名古屋市熱田区２ー１８－２４　今津ビル２０１号
            TEL　052－653－6480　　FAX　052－653－3271

　懇談の内容は、民主党愛知県議会議員の先生方に透析患者の現状と

問題点を知って頂き、今後予想される問題に対する考え方、および今後

の市腎友会の活動に理解をして頂くためのものでした。

　平成１９年１２月より、女性部長の大役を頂き１年が過ぎました。
　最初は、女性しか出来ないこと、女性であるがゆえの悩みなどを話
し合いが出来たらと思っていました。しかし、現実はまず、人数集め
に苦労しました。というのも女性部の場合、家庭があり、妻であり、ま
た、母である女性は外に出るのが難しいということがあります。各病
院の幹事さんにお願いしてなんとか、６名の方に幹事をお願いするこ
とができました。
　まだ、具体的になにをするかは決まっていませんが、ＮＰＯ名古屋
市腎友会のお手伝いをして頂ける会員の方は、是非とも女性部に
入って頂き、一緒に歩んでいきましょう。
　１人では解決できないことも皆で話しあえば、良い方法が見つかる
かも知れません。透析患者同志、また、女性同志として「女性部」が
あって良かったと思われるような会をめざしたいと思います。


